



Informationen zum Projekt „Dein Dreh mit der Demokratie“

Demokratie ist wichtig! Aber warum? Was bedeutet euch Demokratie im Alltag? Daran knüpfen sich wichtige Fragen an:

Bin ich bereit, mich zu engagieren? Wann und wo kann ich mich einbringen? Bin ich machtlos oder habe ich Einfluss? Werde ich gehört? Ist es nicht eine Aufgabe von Anderen, was habe ich damit zu tun? Wo sehe ich Grenzen der Demokratie?

Ihr Schüler und Schülerinnen (Einzel, in Gruppe oder als AG, als Klasse) macht einen kurzen Videoclip. Maximal 2 Minuten lang, weniger ist aber auch absolut okay. Darin erzählt ihr, warum euch Demokratie in eurem Alltag wichtig ist. Was ihr gut findet. Vielleicht aber auch, was eurer Meinung nach besser laufen könnte. Was eben so eure persönlichen Erfahrungen sind.

Das Video oder die Videos dann mit der Mitwirkungserklärung und euren Kontaktdaten (Vordrucke unter dem folgenden Link) bis 26.04.2024 (wir haben den Termin dahin verlängert) einfach hochladen auf:

<https://www.hr.de/bildungsbox/projekte-fuer-schulen/dein-dreh-mit-der-demokratie/checkliste-v1,checkliste-dein-dreh-mit-der-demokratie-100.html>

Fertig, das war's schon. Mit ein bisschen Glück gewinnt ihr:

1.

Die hr-Deine Demokratie-Schultour: Die kreativsten und überzeugendsten Clips werden einer Jury ausgewählt.

Gemeinsam mit einem Special Guest kommen wir dann zu euch und diskutieren mit euch über euren Clip und eure Perspektive auf Demokratie. hr-Videojournalistinnen und -journalisten begleiten und dokumentieren den Besuch für einen Beitrag für die hr-Website und das hr-fernsehen und geben euch einen Ort für eure Gedanken und Meinungen zu diesem wichtigen Thema.

2.

Oder einen Besuch im Hessischen Rundfunk mit der Teilnahme an einer Diskussion über Pressefreiheit und Demokratie.

Über eure Teilnahme würden wir uns sehr freuen.

Mit herzlichen Grüßen
Joachim Meißner
Hessischer Rundfunk
joachim.meissner@hr.de